
　

今
回
の
予
算
審
査
で
は
、
霧
島

市
の
重
要
な
施
策
の
中
で
も
、
特

に
新
規
事
業
に
つ
い
て
は
、

①
政
策
の
発
生
源

②
提
案
に
至
る
ま
で
の
経
緯

③
他
の
自
治
体
の
類
似
す
る
政
策

と
の
比
較
検
討

④
市
民
参
加
の
実
施
の
有
無
と
そ

の
内
容

⑤
第
二
次
霧
島
市
総
合
計
画
と
の

整
合
性

⑥
財
源
措
置

⑦
将
来
に
わ
た
る
コ
ス
ト
計
算

の
７
つ
の
観
点
に
つ
い
て
精
査
し

ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
委
員
全
員

か
ら
多
く
の
質
疑
、
討
議
・
討
論

を
通
じ
て
多
面
的
な
視
点
か
ら
予

算
審
査
が
行
わ
れ
、
市
民
の
立
場

に
立
っ
た
公
平
な
予
算
編
成
が
な

さ
れ
た
と
思
い
ま
す
。

　

ま
た
、
今
回
の
定
例
会
中
に
行

わ
れ
た
審
査
で
は
、
霧
島
市
議
会

機
能
強
化
の
方
針
に
則
し
て
、
執

行
部
が
提
出
し
た
議
案
を
単
に
賛

否
を
議
決
す
る
だ
け
で
は
な
く
、

審
議
・
熟
議
す
る
「
議
事
機
関
」

と
し
て
、
委
員
間
討
議
や
討
論
に

重
点
を
置
く
よ
う
に
し
ま
し
た
。

　

予
算
審
査
の
中
で
把
握
・
抽
出

し
た
本
市
の
重
要
課
題
に
つ
い
て

は
、
総
務
環
境
、
文
教
厚
生
、
産

業
建
設
の
３
つ
の
常
任
委
員
会
に

展
開
し
、
そ
の
解
決
を
目
指
し
て

所
管
事
務
調
査
等
を
行
い
、
市
民

の
た
め
の
よ
り
良
い
政
策
提
言
に

つ
な
げ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。

次
の
ペ
ー
ジ
は

特
集
　
輝
く
未
来
へ 

〜
令
和
６
年
度
当
初
予
算
審
査
〜

霧島市議会だより第74号　　令和６年５月号霧島市議会だより第74号　　令和６年５月号

次
の
ペ
ー
ジ
は

0203

特集 Special edition

輝く未来へ
～令和6年度当初予算審査～

過去最高 695億8千万円

（仮称）霧島市クリーンセンター整備・運営事業
24億509万円
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予算常任委員会

予算審査の

会議録

令和６年度

予算

宮田　竜二
委員長

会議の詳略は、ホームページ

で公開しています。

いきいきチケットの使いやすさ向上へ

いきいきチケットの利用に

関する改善策はどうか。

令和６年度からは、きりしまＭワゴンも利

用可能にする。今後、市が指定管理してい

る施設等との連携を図りながら利用可能施

設を増やしていく。

Q
A

阿多  己清
議員

8,493万円
いきいきチケット支給事業

安定した給食事業の運営を

他自治体で民間事業者が破産

し混乱が生じた。なぜ、今の

時期に民間委託するのか。

調理作業のみを民間委託する。食材は市で

調達するため、物価高騰にも対応し、安定

した学校給食の提供を進める。

Q

A

宮内　  博
議員

２億6,125万円

隼人学校給食センター調理
業務委託事業

動物と共生できる社会へ

飼い主のいない猫に関する

相談件数は。去勢避妊手術

の補助をオス・メス50頭ず

つにした理由は何か。

犬猫に関する苦情は令和４年度に81件で、

ほぼ猫に関するものである。実績と令和６

年度の寄付状況を考慮した。

Q

A

久保  史睦
議員

120万円
地域猫活動推進事業

きめ細やかな人材確保を

令和５年度の産業別の実績

件数はどうだったか。

実績39件のうち、多かったものとして、建

設業９件、医療福祉８件、サービス業41

件、運輸業、卸売業・小売業３件となって

いる。

Q
A

竹下  智行
議員

925万円
人材確保支援事業

霧島市医師会医療センター施設整備
102億5,685万円

丸岡公園整備　2億5,691万円

西郷公園管理運営
2,338万円

城山公園遊具更新
6,000万円

市
民
の
く
ら
し
や
経
済
活
動
へ
の

支
援
を
充
実
さ
せ
、
多
機
能
都
市

と
し
て
発
展
す
る
予
算
へ
！


